



NOTA PREVIA:

ANTONIO OLIVER BELMAS que fué un apasionado lector de CERVANTES, escribió estas páginas resaltando precisamente a los niños en el QUIJOTE.

Escritor de tanta valía como poeta, investigador y excelente biógrafo y comentador de Rubén Darío, que ocupó la Cátedra del mismo nombre en la Universidad Complutense, trabajaba con entusiasmo juvenil hasta los últimos días en el mundo.

Cálido homenaje suyo a La Mancha, entre tantos merecidos, yo ofrezco en su nombre para la gran Revista "El cardo de bronce", de Tomelloso, estas páginas llenas de ternura para los niños de Don Quijote.

CARMEN CONDE

(De la Real Academia de la Lengua)